

Lehrbuch der Homöopathie

Band 2: Praktische Hinweise zur Arzneiwahl

Bearbeitet von
Gerhard Köhler

7., aktualisierte Auflage 2009. Buch. 400 S. Gebunden

ISBN 978 3 8304 5420 5

Format (B x L): 17 x 24 cm

[Weitere Fachgebiete > Medizin > Komplementäre Medizin, Asiatische Medizin \(TCM\),
Heilpraktiker > Homöopathie](#)

schnell und portofrei erhältlich bei

**beck-shop.de**
DIE FACHBUCHHANDLUNG

Die Online-Fachbuchhandlung beck-shop.de ist spezialisiert auf Fachbücher, insbesondere Recht, Steuern und Wirtschaft. Im Sortiment finden Sie alle Medien (Bücher, Zeitschriften, CDs, eBooks, etc.) aller Verlage. Ergänzt wird das Programm durch Services wie Neuerscheinungsdienst oder Zusammenstellungen von Büchern zu Sonderpreisen. Der Shop führt mehr als 8 Millionen Produkte.

Vorwort zur 4. Auflage

In den neun Auflagen des zweibändigen **Lehrbuches der Homöopathie**, die seit 1982 im Hippokrates Verlag erschienen sind, wurde von Jahr zu Jahr deutlicher, dass der Verlag und der Autor bemüht sind, die homöopathische Wissenschaft gut erlernbar und reif zur praktischen Anwendung zu machen. Dazu gehörte es auch, die Botschaft in anderssprachige Länder zu tragen. So sind einige fremdsprachige Lizenzausgaben entstanden, das freut mich besonders. Band 1 mit **Grundlagen und Anwendung** und Band 2 mit **Hinweisen zur Arzneimittelwahl** ergänzen und verbinden sich durch eine

Vielzahl von Querverweisen in Sachverzeichnissen, Literaturinformationen und sehr reichhaltige Arzneimittelverzeichnisse mit Repertorium. Diese vielfachen Vernetzungen von Arzneisymptomen geben inhaltsreiche Hilfen für die Arzneimittelwahl und sichern die endgültige Entscheidung für die leibseelische Ganzheit des behandelten Kranken.

Freiburg im Breisgau, September 1997

Gerhard Köhler

Vorwort zur 2. und 3. Auflage

Die jüngste Auflage orientiert sich an der Überarbeitung des bisherigen Textes und Erweiterung um einige Kapitel und ist gründlich durchgesehen worden.

Dabei wurde versucht, noch deutlicher zu zeigen, „dass bei homöopathischer Wahl eines Heilmittels der Gemütszustand des Kranken oft am meisten den Ausschlag gibt“ (S. Hahnemann).

Dem Verlag und allen Helfern danke ich für die weitere gute Zusammenarbeit. Dadurch wurde es möglich, dass inzwischen englische, russische, holländische und italienische Übersetzungen erscheinen konnten.

Freiburg im Breisgau, Sommer 1991 / Winter 1993

Gerhard Köhler

Vorwort zur 1. Auflage

Der zweite Band enthält die weiterentwickelten Skripten und Begleittexte, die den Hörern meiner Vorträge, Vorlesungen und Kurse schon bekannt sind und die sich in vielen Praxen bereits bewährt haben.

Durch anregende Mitarbeit, kritische Diskussion und schriftliche Hinweise haben die Teilnehmer dieser Lehrveranstaltungen und auch viele Leser des ersten Bandes erheblichen Anteil am fertigen Werk.

Mein Dank gebührt den Damen und Herren des Verlages, dem Verleger Herrn Albrecht Hauff und

der Cheflektorin Frau Dorothee Seiz; ebenso Frau Ilse Lässig, Freiburg, die in bewundernswürdiger Genauigkeit und Aktivität die gesamten Schreibarbeiten – wie im ersten Band – erledigt hat und Inhalt mit Form in Einklang brachte. Die Zeichnungen und Tabellen wurden von Herrn Udo Hoffmann, Freiburg, angefertigt.

Freiburg im Breisgau, Juli 1986

Gerhard Köhler